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25/03/2025

Gestão da prefeita Margarida Salomão prioriza avanços em qualidade de vida, destacando-se por
investimentos em educação, mobilidade e condições dignas de trabalho.
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Governada pela prefeita petista Margarida Salomão, Juiz de Fora (MG) aprovou recentemente o passe livre
estudantil para todos os alunos da rede pública e também a implantação da jornada de 30 horas semanais para
os servidores públicos efetivos. São conquistas históricas para estudantes e servidores públicos em uma
gestão que prioriza a consolidação de políticas públicas voltadas à melhoria da qualidade de vida da
população, com fortes investimentos em infraestrutura urbana, educação, saúde e mobilidade.

Em seu segundo mandato, após ter sido reeleita ainda no primeiro turno com 53,9% dos votos, a prefeita
postou vídeo em suas redes sociais comemorando as conquistas. “São duas grandes medidas que colocam
Juiz de Fora numa situação de destaque em termos até internacionais. A cidade segue na vanguarda ao
defender uma jornada de trabalho mais justa e humanizada. É uma pauta mundial até porque os grandes
pensadores sociais dos últimos 200 anos têm dito que a maior riqueza de qualquer ser humano é o tempo”,
salientou.

Ela classificou a aprovação da jornada de 30 horas como um grande avanço que leva ao aumento da
produtividade, ao mesmo tempo em que faz com que as pessoas possam ter mais tempo livre para estudar,
divertir, ficar com a família, “dar a sua vida o sentido do descanso produtivo”, observou Margarida sobre a
medida que não atinge os que exercem cargos de direção, chefia, assessoramento ou funções gratificadas.

Em seu perfil na rede social X, a prefeita comemorou a conquista. “Juiz de Fora segue na vanguarda! Hoje
foi aprovado a redução da jornada dos servidores municipais para 30h semanais, que reforça nosso
compromisso com condições dignas e humanas de trabalho! Parabéns à classe pela mobilização que
culminou nesta merecida conquista!”.



Passe livre para 90 mil alunos

Cidade mineira que mais gerou empregos em janeiro de 2025, segundo a série histórica do Caged desde
2020, Juiz de Fora agora garante transporte gratuito não apenas para estudantes da rede municipal, mas
também para os das redes estadual e federal, totalizando 90 mil alunos beneficiados. A ampliação do passe
livre é também um marco da gestão e atende a uma demanda histórica do movimento estudantil.

A medida visa reduzir desigualdades porque facilita o acesso à educação e permite que mais jovens possam
estudar sem que o custo da passagem seja um obstáculo. “O transporte gratuito para estudantes é um
compromisso com o futuro da cidade. Ao garantir que nossos jovens tenham acesso à educação sem que o
custo da passagem seja um impedimento, estamos investindo em uma Juiz de Fora mais igualitária e com
mais oportunidades”, destacou a prefeita.

Na rede social X, ela classificou a aprovação do passe livre como uma vitória histórica. “Ampliamos o direito
à mobilidade dos estudantes da rede pública, luta de décadas e de muitos agentes políticos. É a cidade sendo
viva em sua plenitude pelos cidadãos do amanhã!”, exaltou Margarida que foi deputada federal por dois
mandatos, professora e ex-reitora da Universidade Federal de Juiz de Fora também por dois mandatos,
secretária municipal de governo e administração antes de se tornar prefeita em 2020.

Milhões em obras via BNDES e Novo PAC

A Prefeitura de Juiz de Fora está viabilizando um financiamento de R$ 660 milhões junto ao Banco Nacional
de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES) em projetos que aliam sustentabilidade à inovação.

Estão previstas obras de revitalização e urbanização do Centro Histórico, no valor de R$ 220 milhões,
ciclovia e requalificação das margens do Rio Paraibuna, orçado em R$ 150 milhões, obras de construção de
adutora e ampliação da Estação de Tratamento de Água, também de R$ 200 milhões. As obras serão
concluídas até o fim do mandato.

Dia 14 de março a prefeita postou em sua conta no Instagram um vídeo em que assina o primeiro contrato do
Novo Programa de Aceleração do Crescimento (Novo PAC) “uma imensa vitória, um investimento de muito
trabalho”. Trata-se de recursos de R$ 1.645.026,48 para obras em um complexo esportivo do bairro
Amazônia, com campo de futebol society, quadra de basquete, playground, equipamentos de ginástica e pista
de caminhada.

Além desta, Juiz de Fora terá recursos do PAC para ampliação das obras de infraestrutura, mobilidade e
habitação, intervenções essenciais para melhorar a qualidade de vida da população.

“O Novo PAC é uma oportunidade única para transformar nossa cidade. Estamos trabalhando para garantir
recursos que permitirão avanços significativos na mobilidade, habitação, patrimônio e infraestrutura urbana”,
pontuou a prefeita.

Melhor remuneração para professores

Profissionais da educação de Juiz de Fora também obtiveram grandes conquistas grandes com a remuneração
definida pelo piso nacional do magistério, aplicado a toda a carreira. “Somos hoje a rede pública do Brasil
melhor remunerada”, assinalou, ao falar da segurança alimentar nas creches, que cobrem 100% da demanda
da cidade

Ainda no primeiro mandato, Juiz de Fora passou a ter o programa Saúde da Família com cobertura de mais
de 80% da população, postos de saúde funcionando das 7 até 19 horas, inclusive nas manhãs de sábado,
creche para 100% das crianças e o programa “Domingão do Busão” com catraca liberada aos domingos.



Promessas cumpridas

Primeira gestora do PT da cidade, ela disputou a reeleição pela Federação Brasil da Esperança (PT, PV e
PCdoB), com apoio da coligação “Pra frente, Juiz de Fora” (PSOL e Rede) e os partidos PSB, PDT e PSD.
Margarida se orgulha de ter cumprido 95% do programa de governo da primeira gestão e também de fazer
uma gestão que tem um olhar especial para as mulheres.

“A cidade é menor para nós do que para os homens porque as mulheres têm medo de ir sozinhas a certos
lugares. Trocamos todas as luminárias pelas de LED que não apenas têm um custo muito mais barato, como
tornam as ruas frequentáveis e seguras, onde as mulheres possam passear estar com suas famílias”, ressaltou,
ao falar de um programa que ela criou chamado Boniteza.

“É um dos principais programas que nós temos aqui, é a marca da nossa gestão”, afirmou, contando que ele
coordena esforços para cuidados com o espaço público, desde a pavimentação até a jardinagem.

O programa Domingão no Busão e outra marca da gestão. “É uma maravilha, é um sucesso absoluto. As
pessoas adoram porque podem ir para a igreja, outros vão jogar futebol, famílias saem inteiras para passear,
visitar parentes, acompanhar uma pessoa que está hospitalizada aproveitar os espaços públicos da cidade que
são muito bacanas”, salientou.
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